

La RDC demande l'adhésion à l'EAC

Jeune Afrique, 14 juin 2019 RDC : Félix Tshisekedi veut entrer dans une East African Community minée par les tensions internes Le président congolais a officiellement demandé à son homologue rwandais Paul Kagame l'adhésion de la RDC à l'East African Community, dans un contexte tendu entre les membres du bloc régional. La demande sera examinée lors du prochain sommet, en novembre prochain.

La RDC sera-t-il le septième État à rejoindre l'EAC ? Félix Tshisekedi a exprimé, dans une lettre adressée le 8 juin au président rwandais Paul Kagame, qui préside la Communauté de l'Afrique de l'Est, son souhait de voir le Congo intégrer le bloc régional. Le dernier pays à avoir rejoint l'EAC est le Soudan du Sud, en 2016. Cette demande est « une confirmation de la priorité affichée par le président Tshisekedi d'axer sa politique régionale sur la coopération et l'intégration », estime Olivier Nduhugirehe, secrétaire d'État en charge de l'EAC au ministère rwandais des Affaires étrangères. La requête de Tshisekedi, précise la lettre, « fait suite aux échanges commerciaux qui ne cessent de croître entre les opérateurs de la République démocratique du Congo et ceux des États de la susdite Communauté ». 13 juin 2019 12h36 Par Romain Gras

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});